



Reunión Ministerial de la OCDE en París

Reyes Maroto apela en la OCDE a la responsabilidad empresarial para reducir la desigualdad y generar bienestar social

- Maroto: "Nuestros ciudadanos están perdiendo poder adquisitivo. Mientras tanto, las grandes empresas multinacionales siguen aumentando sus beneficios. Es hora de que nuestra economía y nuestra política vuelvan a centrarse en lo que realmente importa: el bienestar de los ciudadanos"
- La ministra se ha reunido con el secretario general adjunto de la OCDE, el subsecretario para el Crecimiento Económico, Energía y Medioambiente de EEUU y el ministro de Comercio de Irlanda

14 de febrero de 2023.-La ministra de Industria, Comercio y Turismo, **Reyes Maroto**, ha participado hoy en París en la reunión ministerial de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) bajo el tema "Promover y facilitar una conducta empresarial responsable en la economía mundial", donde ha defendido la importancia de aplicar la responsabilidad empresarial para contribuir a reducir la desigualdad y reforzar el Estado del bienestar.

En su intervención ante el pleno de la OCDE, Maroto ha dicho que "la Conducta Empresarial Responsable (RBC, sus siglas en inglés) no solo debe favorecer el crecimiento económico de nuestros países, también tiene que contribuir a reducir la desigualdad y promover una economía global resiliente, sostenible e inclusiva que beneficie a todos". La titular de Industria ha recordado que "en la mayoría de los países occidentales, la desigualdad está aumentando y la movilidad social se ha estancado. Nuestros ciudadanos están perdiendo poder adquisitivo. Mientras tanto, las grandes



empresas multinacionales siguen aumentando sus beneficios, incluso a costa de los demás”.

Maroto ha destacado en su discurso el compromiso del Gobierno de España con el bienestar de los ciudadanos ante el incierto escenario motivado por la guerra en Ucrania y la inflación. "Hemos pedido un esfuerzo a los que más tienen, a las grandes fortunas y también a las empresas energéticas y a los bancos que ven como sus beneficios aumentan como consecuencia de los efectos de la guerra. Es hora de que nuestra economía y nuestra política vuelvan a centrarse en lo que realmente importa: el bienestar de los ciudadanos. El Gobierno de España está comprometido con este objetivo. En los últimos 10 meses hemos dedicado más de 45.000 millones de euros en fondos públicos a ayudar a los ciudadanos y a las empresas a hacer frente a la ola inflacionista y a la crisis energética”.

Asimismo, la ministra ha recordado el esfuerzo del Ejecutivo español para promover un pacto de rentas, con el consenso de los agentes sociales, sindicatos y empresarios, que permita contener la inflación y repartir las cargas de su impacto en hogares y empresas. "Porque no se trata solo de garantizar el crecimiento de nuestras economías, se trata también de bienestar social. Y la aplicación de una conducta responsable por parte de las empresas es clave para lograr ambos objetivos", ha destacado Maroto.

El Gobierno, en la línea del resto de países de la OCDE, promueve la Conducta Empresarial Responsable con políticas públicas como el Plan Nacional de Empresas y Derechos Humanos o la incorporación de la responsabilidad social corporativa en las políticas de empleo y en la formación de los trabajadores. Además, se está trabajando en una normativa nacional específica en materia de sostenibilidad, un aspecto fundamental dentro de la política responsable de las compañías.

Encuentros bilaterales con EEUU, Irlanda y OCDE

En el marco de la conferencia de ministros de la OCDE de París, Reyes Maroto ha celebrado encuentros bilaterales, sobre política comercial, con **Jose W. Fernandez**, subsecretario para el Crecimiento Económico, Energía y Medioambiente del Departamento de Estado de EEUU; **Simon Coveney**,



ministro de Empresa, Comercio y Empleo de Irlanda y con el secretario general adjunto de la OCDE, **Yoshiki Takeuchi**.

Reuniones con los grupos automovilísticos Renault y Stellantis

La ministra Maroto ha aprovechado su estancia en París para mantener contactos con multinacionales del sector de la automoción con presencia en España. En concreto, ayer se reunió con el CEO del Grupo Renault, **Luca de Meo**, y mañana hará lo propio con el Vicepresidente Ejecutivo de Fabricación de Stellantis, **Arnaud Deboeuf**. El objetivo de estos encuentros es reforzar las inversiones de ambas empresas en sus plantas españolas aprovechando los diferentes instrumentos que ofrece el PERTE VEC, especialmente las nuevas líneas que se van a lanzar en 2023.

La titular de industria ha agradecido a las dos firmas automovilísticas su participación en la primera convocatoria del PERTE VEC donde Renault ha recibido 40 millones de euros y Stellantis 67,3 millones. Asimismo, ha trasladado a ambos directivos el atractivo que tiene en estos momentos España para desarrollar un ecosistema de electromovilidad líder en Europa y la oportunidad que supone para ambas firmas invertir en las plantas que tienen en España. Finalmente, la ministra ha visitado las instalaciones de ambos fabricantes donde ha podido conocer las últimas innovaciones tecnológicas. "Confiamos que nuestro potencial como país para seguir atrayendo inversiones de ambas compañías y consolidar una nueva cadena de valor basada en el vehículo eléctrico y conectado", ha recalcado Maroto.